

**Han muerto 300 palestinos por bloqueo a alimentos**

# En poder del ejército israelí, 77% de Gaza

- Control a través de sus fuerzas terrestres, órdenes de expulsión y bombardeos
- Dos trabajadores de la Cruz Roja, entre las recientes 38 víctimas; perece otro reportero

**EL EJÉRCITO CONTROLA 77 POR CIENTO DEL ENCLAVE: HAMAS**

## El hambre mata a 58 palestinos en sólo 80 días del cerco israelí

Militares asesinan a 38 más, incluidos un periodista y su esposa

**AP, AFP, REUTERS  
Y EUROPA PRESS**  
GAZA

Con el deceso ayer de un niño de cuatro años por hambre en la franja de Gaza, suman ya 58 palestinos que han fallecido por desnutrición severa y otros 242 por escasez de alimentos y medicinas, la mayoría ancianos e infantes, en los recientes 80 días de bloqueo israelí, informaron ayer medios locales.

Más aún, el gobierno de la franja de Gaza, controlado por Hamas, señaló que 77 por ciento del territorio está en manos de las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI).

Los médicos del Hospital Bautista Árabe al Ahli confirmaron que el menor Mohammad Mustafa Yassin

murió a consecuencia de desnutrición prolongada.

Israel bloqueó la entrada de ayuda humanitaria al enclave costero desde el 2 de marzo, dejando a casi toda la población de 2.1 millones al borde de la inanición, con los suministros de medicamentos y combustible agotados.

Antes del asedio actual, los grupos de ayuda podían ingresar unos 600 camiones al día, el mínimo que, según las organizaciones humanitarias, se necesita para la población de Gaza. Pero apenas 109 camiones fueron autorizados por Israel y luego de la creciente presión internacional, advirtió una red de grupos de ayuda palestinos.

Medios israelíes reportaron este

fin de semana que las FDI desplegaron toda su infantería permanente y brigadas blindadas en Gaza, mientras expanden su renovada ofensiva terrestre Operación Carros de Gedeón.

La oficina de prensa del gobierno palestino comunicó que las fuerzas israelíes controlan 77 por ciento del territorio gazatí, ya sea a través de fuerzas terrestres u órdenes de expulsión y bombardeos que mantienen a los residentes lejos de sus hogares.

### Arteras misiones de combate

Los ataques de Israel mataron al menos a 38 palestinos en la franja de Gaza en la más reciente oleada

**LaJornada**

**poder del ejército israelí, 77% de Gaza**



MIL NADU

militar mata a 58 palestinos en 80 días del cerco israelí



de ataques, incluido un periodista, un alto funcionario del servicio de rescate y dos trabajadores del Comité Internacional de la Cruz Roja (CIRC), divulgaron las autoridades sanitarias locales. Ayer se reportaron ofensivas armadas israelíes en Jan Yunis (sur), Jabaliya (norte) y Nuseirat, en el centro de la franja de Gaza, indicaron fuentes médicas.

En Jan Yunis, Israel asesinó a Ibrahim Eid y Ahmad Abu Hilal, dos trabajadores del CIRC, denunció la organización humanitaria, que exigió protección para la población civil.

En Jabaliya, el periodista Hassan Majdi Abu Warda y varios miembros de su familia perecieron en un ataque aéreo que tuvo por objetivo su casa.

Otro embate desde el aire en Nuseirat abatió en su propio hogar a Ashraf Abu Nar, un alto funcionario del servicio de emergencia civil de Gaza, y a su esposa.

La muerte de Abu Warda eleva a 220 el número de periodistas palestinos asesinados en Gaza desde octubre de 2023, señalaron funcionarios del enclave. También surgieron más detalles sobre Alaa al Najjar, la pediatra gazatí que perdió a nueve de sus 10 hijos en un ataque israelí el viernes en Jan Yunis. El niño, de 11 años, y el esposo de Al Najjar, quien también es médico, resultaron heridos de gravedad.

Los restos carbonizados de los otros niños fueron llevados a la morgue en una sola bolsa para cadáveres, dijo un compañero pediatra en el Hospital Nasser, Alaa al Zayan.

Al menos 3 mil 785 personas han muerto en el territorio desde que Israel rompió el acuerdo de alto el fuego el 18 de marzo, lo que eleva el saldo total de la guerra a 53 mil 939, en su mayoría civiles, y 122 mil 797 heridos, informó el ministerio de Salud palestino.

Israel indicó a través del Cogat, la unidad militar establecida por Israel en 1967 para administrar la seguridad y los asuntos civiles en Cisjordania y Gaza ocupadas, bajo la supervisión del ministerio de Defensa, la entrada de 107 camiones con ayuda humanitaria en el enclave durante la jornada de ayer.

En tanto, Hamas condenó el asalto de colonos israelíes respaldados por soldados al complejo de la mezquita Al Aqsa.

Los hostiles entraron al recinto ocupado de la mezquita de Al Aqsa en Jerusalén Este y llevaron a cabo rituales talmúdicos en el tercer lugar más sagrado del islam, informó el noticiero catari Al Jazeera.

En la red social Telegram, Hamas condenó “la escalada de incursiones” y los “épicos rituales de prostración” realizados en el patio de la mezquita en la que los colonos tumbados en el suelo rezaban en voz alta.

Hamas hizo un llamado a los palestinos de Gaza y Cisjordania, así como a otras de las naciones musulmanas para tomar “medidas urgentes” en apoyo de la mezquita de Al Aqsa.

“

*Irrumpen colonos con rituales talmúdicos en el tercer lugar más sagrado del islam*





▲ Rescatistas en Gaza informaron que 22 personas murieron y decenas resultaron heridas en ataques aéreos israelíes en Jabaliya. Foto Afp

